

「学内大会」改め

「オープンゼミナール大会」盛大に



積極的に反駁する川邊ゼミ

で戦い、両チームとも初参加

1勝。統いて第同士の戦いの

3試合では、両末、川邊ゼミが

チームが立場を変えて対戦。大

東文化大学は男子学生チーム

の末、川邊ゼミ

が2勝を勝ち取

りました。講評

では、川邊ゼミの「レジュメ、反対尋問の内

容の良さ」「反駁時に

相手の批判を受け止め

て、自分を主張できた

態度」などが評価され、

「来年の『渋沢杯』が

楽しみ」とのエールも

送られました。

3年生になると、さ

らに多くの大学が参加

する「渋沢杯」にチャ

レンジします。一層の

毎年、他大学を招いて本郷キャンパスで開催される経営学部の「学内大会」が、「オープンゼミナール大会」と名称を改め、11月19日に実施されました。

「発表の部」では、「iPhone vs Android携帯」をテーマに、各チームの熱戦が展開されました。第2試合で、綱川ゼミはゲストを呼び、ゼミ内で、小学校の安藤ゼミと同大学の安藤ゼミとの間で、川邊ゼミが東京経済海老澤ゼミが東京経済大学の松澤ゼミの一環として参加し、作品の発表を行いました。

「討論の部」では、本学の川邊ゼミ始め専修大学・永江ゼミ、日本大学・岸田ゼミ、大東文化大学・石井ゼミ、中村ゼミが参加。3年生になると、さ

らに多くの大学が参加する「渋沢杯」にチャレンジします。一層の熱戦が期待されます。